

Devenir...





La Cigale plébéienne *Lyristes plebejus*

À l'issue de quatre années de vie souterraine, la larve de cigale crève la surface. La voilà qui émerge de son trou et s'agrippe au premier support qui s'offre à elle pour effectuer sa mue imaginale. Bientôt elle s'emboîte, plante farouchement ses griffes sur le support, s'immobilise. Une aspiration la gonfle et fait céder sa vieille cuticule tout au long du dos, selon la ligne ecdysiale. Lentement, elle force et c'est par la tête qui se dresse d'abord que tout le corps semble s'extraire. Thorax puis abdomen, alors que déjà les ailes fripées se déploient. En un quart d'heure l'affaire est faite. Reste pour l'insecte parfait à acquérir sa pigmentation et la rigidité nécessaire à son envol. Si un prédateur de passage ne vient pas mettre un terme précoce à la dernière vie de la cigale.



...à l'ADULTE



<http://olivierscher.net>